

EL SUEÑO DE AMLO SE CUMPLIRÁ, NINGÚN JOVEN SIN ESCUELA: YEIDCKOL POLEVNSKY.

Por: Megáfono mx. 07/02/2016

La primer universidad fundada por Morena, partido que encabeza Andrés Manuel López Obrador, fue inaugurada este viernes en Valladolid, Yucatán.

Se trata de la Escuela Intercultural Bilingüe María Alicia Martínez Medrano, una normal bilingüe en maya y español, la cual es financiada con la mitad de las prerrogativas que recibe Morena por parte del INE y por la mitad del salario de los diputados del partido.

“El sueño del dirigente nacional de Morena, Andrés Manuel López Obrador, se cumplirá: que ningún joven se quede sin acceso a la escuela”, expresó Yeidckol Polevnsky, secretaria general del partido, al quedar inaugurada la primera de las ocho escuelas universitarias que contempla el proyecto de Morena.

Polevnsky manifestó que la diferencia de Morena con los demás partidos políticos es que éste confía en los jóvenes para cambiar el país a través de la educación y la cultura, “no con policías, como ocurre con los gobiernos de la derecha mexicana”, indicó.

López Obrador, quien se encontraba de gira por municipios de Chihuahua, realizó una intervención vía telefónica y declaró que las Escuelas Universitarias ponen el ejemplo de que la educación no es un privilegio, es un derecho de nuestro pueblo. Expresó que quienes participan en el proyecto son personas comprometidas con la educación pública y con el pueblo de México, en la lucha por la justicia y la democracia.

Por su parte, Raquel Sosa Elízaga, coordinadora general del proyecto Escuelas Universitarias, indicó que el programa académico es financiado por los diputados y políticos de Morena para ofrecer educación gratuita y de calidad.

La también académica de la UNAM, reveló que el jueves una periodista la cuestionó sobre cómo aportarían recursos económicos en tres años, en caso de que el partido perdiera espacios en el Poder Legislativo o municipios, a lo que Sosa Elízaga

respondió: “el PRI y el PAN podrían desaparecer, pero nosotros creceremos. En todas partes habrá Escuelas Universitarias”.

Enfatizó que los equipos de trabajo para la creación de las instituciones son sólidos, por lo que cuentan con los requisitos de ley para ofrecer el servicio educativo. “De igual forma, los planes de estudio fueron hechos por profesionales, logrando cumplir con las necesidades de carrera que existen en el país e iniciar la transformación de México”, subrayó.

En su intervención, la coordinadora del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Rocío Nahle García, destacó que los legisladores aportaron su grano de arena para la transformación nacional y hacer posible el proyecto, “el cual es el pilar de la educación, permitirá rescatar los valores de México y dar un paso hacia el país que queremos”, señaló.

“La de Valladolid se tratará de una escuela normal, con vocación formadora y que servirá a los jóvenes más desprotegidos, aquellos que carecen de acceso a la educación por los motivos mencionados con anterioridad”, afirmó Nahle García.

Alpha Tavera, alcaldesa de Valladolid, consideró que las escuelas son el semillero del país, y sentenció que la reforma educativa es un agravio para los niños y el país; señaló que el proyecto educativo de Morena permite preservar el patrimonio cultural de su estado y del país.

En el acto inaugural estuvieron presentes los distintos directores y presidentes de las instituciones académicas impulsadas por Morena, así como líderes del partido; en el evento se presentó la obra teatral “La dama boba”, de Elena Garro, dedicada a María Alicia Martínez Medrano y Cristina Payán, fundadoras del Laboratorio de Teatro Campesino e Indígena, y la segunda ex directora del Museo de Culturas Populares.

Fuente: <http://megafonomx.com/2016/02/07/el-sueno-de-amlo-se-cumplira-ningun-joven-sin-escuela-yeidckol-polevnsky/>

Fotografía: megafonomx

Fecha de creación
2016/02/10